

ささりんどう



学校教育目標

感動し 共に喜びあえる児童の育成

児童数
男子 154名
女子 150名
合計 304名

校章の笹竜胆（ささりんどう）は、箕田源氏の旗印です

鴻巣市立箕田小学校 学校だより 令和4年9月30日



たたくより、たたえ合おう！ それがやさしい世界

～「ぼかぼか言葉」と「とげとげ言葉」～ 校長 齋地 満

運動会では、子どもたちに心のこもった拍手による応援をありがとうございました。子どもたちの表情が、とても生き生きとしており、充実感に溢れていました。保護者の皆様に見ただけで本当によかったと感じております。また、当日の名札着用や後片付けなどにもご協力をいただきましたことに、感謝申し上げます。

さて、最近AC ジャパンによる「寛容ラップ」というCMが流れています。会計で時間がかかって焦るお婆さんに対して、後ろに並んでいる男性（サングラスをかけて一見怖そう）が、靴音を立て始めます。苛立っていると思ったお婆さんは、「ごめんなさい」と謝るのですが、なんと男性はアイスマイク代わりに、優しいラップでお婆さんを応援するのです。すると、お婆さんもラップで返し、最後は店員さんの歌に合わせて他の客が手を振るという内容です。

調べてみると、多様性が求められる時代に、自分と異なる立場や考え方に対する不寛容な行動が社会的に問題になっていることから、ラップを通して攻撃し合うのではなく、相手を尊重し認め合うことの大切さ、そこから生まれる交流を伝えたいという趣旨があるそうです。確かに、あおり運転やSNSによる書き込みなど、一方的に自分の感情や考えを押し付けてしまうことによる事件や事故をニュースでも見かけます。少しでも相手の立場に立って考える余裕があれば、悲しい結果となる前に、防ぐことや解決することができたのではないかと考えてしまいます。

学校では、「ぼかぼか言葉」と「とげとげ言葉」を道徳や特別活動などで学習します。相手の心をちくちくと刺し、嫌な気持ちや悲しい気分させる言葉を「とげとげ言葉」と言い、反対に相手の心を優しく包み、暖かく幸せな気持ちにさせ、思わず笑顔になる言葉を「ぼかぼか言葉」と言います。このCMのような場面では、「遅い」や「いつまで待たせるんだ」というのが「とげとげ言葉」となり、「ゆっくりどうぞ」や「大丈夫ですよ」が「ぼかぼか言葉」となります。このような相手を思いやる優しさや寛容ある対応は、大人よりも子どもたちの方ができていると感じます。誰もができることなので、私たち大人が心にゆとりを持ち、思いやりの心で相手をリスペクトする姿を見せたいきましょう。「♪たたくより、たたえ合おう～ それがやさしい世界～」心に残ったCMです。

レジ店員 639円です。
 お婆さん ろっぴやくと…さんじゅう
 ごめんなさいね。遅くてね。
 5円がちょっと…あれ。え～と…
 男性靴音 タン！タン！タン！タン！
 お婆さん ごめんなさい
 男性靴音 タン タン タン
 男性 ♪Yo！もしかして焦ってんのかお婆ーさん
 誰も怒ってなんかない アンタの
 ペースでいいんだ 何も気にすんな
 自分らしく堂々と生きるんだ
 お婆さん ♪迷惑かけてしまってるなって
 焦ったらまさかの優しい発言
 アタシも反省 見た目で判断
 もう要らないわ色眼鏡なんか
 男性 ♪みんな違うのあたり前
 お婆さん ♪アタシはアタシで アナタはアナタ
 男性 ♪誰もが出来る
 お婆さん ♪みんな持つてる
 二人で ♪ひとり一人に リスペクト（ゲータッチ）
 レジ店員 ♪たたくより、たたえ合おう～
 それがやさしい世界～



「箕田小学校創立150周年お祝いの会」を開催します

11月12日(土)の午前中に「箕田小学校創立150周年お祝いの会」を開催します。本来であれば、来賓の皆様や地域の方々をお招きして「記念式典」として盛大に執り行いたい所ですが、コロナ禍のため、参加者を児童・教職員・学校評議員・150周年実行委員・PTA執行部等に絞り、「お祝いの会」として実施することといたしました。保護者の皆様には、児童用PCを通してご家庭等から様子をご覧いただける形にする予定です。

規模は大きくなくとも、心のこもったお祝いの会となるよう、準備を進めて参ります。ご理解・ご協力の程よろしくお願ひいたします。

※土曜日が登校日となるため、11月15日(火)を振替休業日といたします。

創立150周年記念バルーンリリース大成功!



9月17日(土)の運動会の閉会式の後、創立150周年記念行事として、バルーンリリースを行いました。児童会長と副会長のカウントダウンに合わせて、いっせいに風船を放し、浮かび上がった風船たちが空をカラフルに彩りました。箕田小の校庭が歓声に包まれ、参加者全員にとって忘れられない素敵な思い出になりました。

<今後の記念事業の予定>

10月4日(火) 6年バスケット出前授業
11月8日(火) 第2回フラワーデー
12日(土) 150周年お祝いの会

★平成14年度に在籍していた卒業生の方々へ

～創立130周年記念事業タイムカプセル開封セレモニーについて～

創立130周年記念事業タイムカプセルの開封セレモニーについては、令和5年2月に開封予定となっておりますが、令和4年11月12日(土)に実施予定の「創立150周年お祝いの会」に合わせて、同日の午後1時30分より、創立130周年記念事業タイムカプセル開封セレモニーを開催することとなりました。カプセル開封日を当初より変更させていただくこととなりますが、何卒、ご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。なお、カプセルに入れた手紙等の引き取りに参加できない場合は、友人やご家族に引き取りをお願いしてください。

詳細につきましては、箕田小学校HPの「150周年記念事業」のページからご確認ください。ようお願ひ申し上げます。

11月1日は「彩の国教育の日」

お知らせ

県では、教育に関する理解を深めていただくため、11月1日を「彩の国教育の日」、11月1日から7日までを「彩の国教育週間」としています。

例年、県や市町村、学校、社会教育施設、各種団体等で、学校公開や親子向け体験教室などの事業を多数実施していますが、今年度も、新型コロナウイルスの感染拡大の影響を受け、多くの事業が自粛されています。

このような状況だからこそ、身近な人と「自然」「人」「本」「家族」「地域」の大切さや思い出について語り合ってみませんか。ほっこりした話題で、元気で明るい気持ちになる教育週間にしましょう。

詳しくは県ホームページを御覧ください。

彩の国教育の日

検索



彩の国教育の日

▲シンボルマーク

問合せ: 鴻巣市教育委員会学校支援課(TEL 048-544-1214)

: 埼玉県教育局生涯学習推進課(TEL 048-830-6972)